
NIEDERSCHRIFT 
 
Stadt Karlsruhe 

Gremium: 2. Plenarsitzung Gemeinderat 

Termin: 23. September 2014, 15:30 Uhr 

 öffentlich 

Ort: Bürgersaal des Rathauses 
Vorsitzende/r: Oberbürgermeister Dr. Frank Mentrup 

  
 
 
51. 
 
 
Punkt 39 der Tagesordnung: Mitteilungen des Bürgermeisteramtes 
 
 
Beschluss:  
Kenntnisnahme  
 
 
Abstimmungsergebnis: 
keine Abstimmung 
 
 
Der Vorsitzende ruft Tagesordnungspunkt 39 auf: 
 
Ich möchte an dieser Stelle Herrn Bürgermeister Stapf wieder ganz herzlich unter uns 
begrüßen.  
 
 (Beifall des Hauses) 
 
Wir freuen uns alle, dass Sie wieder da sind, Herr Bürgermeister und wünschen auch 
dem noch nicht abgeschlossen Rehabilitations- und Genesungsprozess alles Gute. Aber 
ich empfinde es als außerordentlich gutes Zeichen, Sie heute unter uns zu sehen. 
 
 
Zum Thema Flüchtlinge will ich noch kurz ein Versprechen hier erfüllen, das ich im Äl-
testenrat gegeben habe. Da gab es konkret die Frage: Wie sieht es in der neuen Zelt-
stadt auf dem Gelände der ehemaligen Mackensen-Kaserne mit der Infrastruktur aus? 
Ist die vergleichbar mit der LEA?  
 
Es wird nach unseren Informationen, die wir jetzt gesammelt haben, dort keine Vertre-
tung des Bundesamtes geben, d. h., zur Antragstellung wäre dann jeweils eine Verbrin-
gung der Flüchtlinge in die LEA-Stelle an der Durlacher Allee notwendig.  
 
Was den medizinischen Vorsorgungsbereich und alle anderen logistischen Bereiche be-
trifft, ist man dabei, das dort auf dem Gelände herzurichten. Das wird aber noch eine 
gewisse Zeit in Anspruch nehmen. Man will vor allem die Kooperation mit der Ärzte-
schaft vor Ort und solchen Institutionen vor Ort erst einmal suchen, um Lösungen an-
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zubieten. Aber eine erste Grundversorgung an Sanitätsdingen ist dort mittlerweile auch 
sichergestellt. Die sonstigen Infrastrukturbereiche, wie Kantine und solche Dinge, sind 
dort schon eingerichtet. Da ist das dann durchaus auch vergleichbar mit dem, was man 
in der eigentlichen LEA-Stelle vorhält. 
 
Nur so viel an der Stelle zur Information.  
 
Dann wäre aus meiner Sicht der öffentliche Teil der Sitzung damit abgeschlossen. Ich 
bitte darum, dass wir die Nichtöffentlichkeit herstellen. Wir haben nur einen Tagesord-
nungspunkt. Ich denke, das geht dann auch recht schnell. Wer von den Bürgerinnen 
und Bürger noch mit einem Stadtrat reden möchte, kann das nachher in absehbarer 
Zeit noch tun. 
 
Schluss der öffentlichen Sitzung: 18:46 Uhr 
 
 
Zur Beurkundung: 
Die Schriftführerin: 
 
 
 
Hauptamt - Ratsangelegenheiten - 
3. November 2014 
 


